



# 河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第7号》

2017年10月4日発行  
宇都宮市立河内中学校

## ○宇河新人大会：テニス男女団体アベック優勝！ 駅伝部が地区大会へ参戦

宇河地区の新人大会県予選会が終了しました。テニス部が男女で総合優勝を果たすなど大活躍しました。他の部活動も、惜しい所で県大会出場の切符を逃すなどしましたが、日頃の練習の成果を十分発揮できました。県大会に出場するのは、男女のテニス部団体と個人・バレーボール部（男子）・バドミントン個人（吉尾日向さん、伊藤万結子さん）・水泳（田澤燈さん）・新体操（菊地真佳さん）です。

また、各部から集まった選手で構成する駅伝部が、10月17日（火）に真岡の井頭公園で行われる宇河地区予選会に出場します。昨年は、男女とも4位で、県大会出場の切符を惜しくも逃してしまったので、今年度は是非3位以内の入賞を果たし、県大会出場の切符を手に入れるべく努力しています。



女子テニス部 半田さん 佐々木さん 男子テニス部 今井さん 熊木さん

駅伝部の朝練習

## ○さつまいも収穫：さつまいもを使った「すこやか河内学校園統一献立」

6月に苗植えしたさつまいもが実り、9月29日（金）に1年生全員で収穫しました。この学習は、苗植えや収穫の体験をすることにより、食育への関心を深め、併せて豊かな心を育むことを目的としています。収穫したさつまいもは、岡本小、岡本西小にも配り、「すこやか河内学校園統一献立」として給食で食します。メニューは、学校園の子供たちから募集し、「大学芋」「さつまいもとチキンのココナツカレー」「スイートポテトトースト」に決まりました。楽しみです。



## ○学校園：小・中乗り入れ授業

本校の教諭が、学校園の小学校で授業をしたり、逆に小学校の教諭が本校で授業をしたりする「乗り入れ授業」が、10月3日（火）に行われました。年に20回ほど



予定されていますが、いわゆる中1ギャップを解消するのが大きな目的です。写真左は、岡本西小にて算数の授業をする本校の小野崎教諭。写真右は、岡本小にて国語の授業をする本校の上吉原教諭です。

## ○第1学期終了：通知表から成果と課題を確認し2学期に臨もう。

10月6日（金）に、第1学期が終了します。担任の先生から渡される通知表を参考に、第1学期に成長できた部分や課題を確認し、新たな気持ちで第2学期をスタートすることを望みます。3年生にとっては、進路選択を迫られる時期ですが、慌てることなく一步一步着実に、学習に取り組んでもらいたいと思います。不安な気持ちは誰も同じですので、合唱コンクールなどを通して、学級や学年でまとめ、皆で支えあいながら進路選択というハードルを乗り越えてもらいたいと思っています。